



C'était... ce fut une belle soirée festive pour les 3es !

publié le 27/06/2016

Le FSE a organisé pour la 1ère fois une soirée festive pour les 3es afin de célébrer la fin de leur scolarité au collège, à l'instar des Américains et de leur bal de promotion. Les élèves ont pu danser sur leurs morceaux musicaux préférés mais aussi s'exercer au karaoké... pour les moins timides d'entre eux ! Ils se sont régalés aussi devant le buffet préparé par le collège et le FSE : melons, tomates, chips, quiches, pizzas, gâteaux et friandises... à volonté ! L'ambiance a été joyeuse et très agréable. Le FSE espère renouveler cette action festive pour la prochaine promotion ! Merci à tous ceux qui y ont participé !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.